

Krankenhausstandort Breisach / Krankenhauswesen in Haushaltsreden KREISTAG Breisgau-Hochschwarzwald 12/2020 (Stand 21.12.2020)

(Quellen: Badische Zeitung, Region Freiburg, vom 15.12.2020, Webseite des Kreistages,
Internetseiten der Kreistagsfraktionen / Kreisverbände der im Kreistag vertretenen Parteien)

CDU, Oliver Rein

„Die Corona Pandemie hat uns auch gezeigt, wie wichtig ein Kommunales Krankenhauswesen und gute Krankenhäuser im Landkreis sind“, so Rein. Von einer Überversorgung könne keine Rede sein. Das Personal im Gesundheitsamt müsse rasch aufgestockt werden. (Bad. Zeitung 15.12.2020)

<http://www.cdu-breisgau-hochschwarzwald.de/> (Soweit bekannt, Rede bislang nicht veröffentlicht).

Freie Wähler Gemeinschaft FWG, Franz-Josef Winterhalter

Keine Erwähnung. (Soweit bekannt, Rede bislang nicht veröffentlicht).

<https://www.freie-waehler-bh.de/eip/pages/aktuelles-2019.php>

Bündnis 90 / Die Grünen, Leopold Winterhalder

Keine Erwähnung.

<https://gruene-breisgau-hochschwarzwald.de/allgemein/haushaltsrede-2021-im-kreistag/>

SPD, Martin Löffler

Keine Erwähnung.

<https://www.spd-breisgau-hochschwarzwald.de/meldungen/dieser-haushalt-geht-nicht-in-die-richtige-richtung/>

<https://linke-liste-bh.de/krankenhaeuser-und-gesundheitsversorgung/> (Kreisrat Linke Liste Mitglied der SPD-KT-Fraktion).

FDP, Rudolf Gwinner

Modellregion zur medizinischen Versorgung im Landkreis

Erfreulich ist, dass unser Landkreis für dieses Projekt ausgesucht wurde. Wir haben nämlich im Landkreis einen großen Handlungsbedarf. Die Vernetzung im Gesundheitswesen wird immer wichtiger, Corona hat dies gezeigt.

Wir erleben derzeit einen Zentralisierungswahn im medizinischen Bereich. Die derzeitigen Risiken für die Zukunft unserer Kliniken sind ja hinlänglich bekannt. Wichtig sind dabei dezentrale Versorgungs- und Pflegestrukturen. Auch die Ärzteversorgung im ländlichen Raum muss hier ein Thema sein. Wichtig ist auch, dass die Kliniken mehr Spielräume für Kooperationen haben, auch über Landesgrenzen hinaus.

Aufgabe bleibt aufzuzeigen, wie die medizinische Versorgung im Landkreis zukünftig wohnortnah auf einem hohen Niveau erhalten bleiben kann.

(Dies betrifft natürlich auch die Notfallversorgung).

http://fdp-breisgau-hochschwarzwald.eu/10073_presse_haushaltsrederudolfwinner_14122020.htm

AFD, Volker Kempf

Keine Erwähnung.

<http://afd-bh-kreistag.de/haushaltsrede-der-afd-kreistagsgruppe/#more-231>